



上本部学園
学校便り 第13号

創造・挑戦・協調

令和3年8月27日
校長：小渡 克彦



上本部学園開校記念式典 7月16日（金）



来賓・関係者と共に開校を祝う！

開校して1年以上が経ちますが、コロナ禍で延期となっていた開校記念式典を無事に開催することができました。規模を縮小し、中学生のみの参加となりましたが、校歌斉唱では、小学生の録音した歌声も一緒に披露することができました。式典後の祝賀会は中止し、出席者も制限したため、保護者や地域の方々をお招きすることができず、非常に残念に思います。お忙しい中、ご臨席賜りましたご来賓、関係者の皆様には、心より感謝申し上げます。ささやかながらも1つの節目として良い式典になったと思います。これからも児童・生徒・職員一丸となり、上本部学園としてのすばらしい校風・伝統を築いていきたいと思っております。今後とも変わらぬご支援・ご協力をよろしくお願い致します。

KTB & KTA （上本部タイピングバトル・アトラクション 7月19日（月）



速すぎるっ！

一人一台のパソコンが配布されたこともあり、楽しみながらタイピング技術の向上を図る企画が生徒会主催で実施されました。「すし打」というソフトを使い、文字を打つ速さを競います。中学生は予選を行い、上位8人によるトーナメントが行われました。5年生以上の児童・生徒で参観し、「速っ」という声が頻りに聞かれました。2年生の青地彩月さんが驚異的なスピードで優勝し、職員代表も挑戦しましたが、圧倒する程でした。また、5年生以上の各学級代表による日本地図に都道府県名を入力するアトラクションも行われ、制限時間内にパーフェクトを出した中学1年生が優勝しました。既に情報化に対応してきているなど感心しました。